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１ スポーツ振興について 

(1) 東京オリンピック・パラリンピック関連の取り組みについて 

ア 聖火リレーのランナー選定についてはどうなるのか。 

イ マスコットが決定したが、このマスコットを活用して気運醸

成につながる取り組みを行ってはどうか。 

 (2) ラグビーワールドカップ２０１９に向けて、市町のラクビー協

会ではパブリックビューイングを企画する動きがあるが、県も連

携して何らかの支援ができないか。 

 (3) 県内のトップスポーツチームが名を連ねる「石川ユナイテッド」

が発足したが、「石川ユナイテッド」と連携して本県のスポーツ

振興に取り組んではどうか。 

 (4) 知的障害者のためのスペシャルオリンピックスについて、関係

団体との連携や支援状況はどうなっているのか。 

 

２ 観光推進について 

(1) 国内誘客について 

ア インターネット広告を活用し、本県の観光情報を発信するだ

けでなく、様々な形でＳＮＳを活用して誘客を図るべきではな

いか。 

イ 本県への誘客のためには、特色あるアクティビティの充実が

必要であり、獅子吼高原におけるスカイスポーツを大いに活用

してはどうか。 

(2) 海外誘客について 

ア ラグビーワールドカップ２０１９の開催に向けて、動画サイ

トを活用した観光情報の発信を行うとのことだが、具体的内容

や今後の取り組みを聞く。 

イ オーストラリア、ニュージーランドでは、知事が先頭に立っ

た積極的なトップセールスを期待するが、具体的内容と知事の

意気込みを聞く。 

 

 

 

知 事 

県民文化スポーツ部長 

健康福祉部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

観光戦略推進部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

この質疑要旨は、９月１８日午後３時４０分に取りまとめたものです。 
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３ 災害対策について 

(1) 白山市内における土砂災害対策の整備状況を聞く。 

(2) 白山の登山届提出条例について 

  ア 条例施行２年目の本年は、登山届の提出促進に向け、どのよ

うに取り組み、提出状況はどうなっているか。 

  イ 条例に規定されている過料の施行日について、どのように考

えているか。 

 

４ 防災教育について  

小中学生の段階から、地域の自然環境や実情に応じた防災教育を

行うことが重要だと考えるが、本県における取組状況を聞く。 
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